



RECIBE GUARDIA ESTATAL MOTOCICLETAS Y BICICLETAS PARA REFORZAR SEGURIDAD EN TAMPICO

Posted on octubre 24, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Octubre 24 de 2024

Tampico, Tamaulipas. - Con el objetivo de reforzar los recorridos de seguridad y vigilancia en el municipio de Tampico, la presidenta municipal, Mónica Villarreal Anaya entregó cinco motocicletas, una cuatrimoto y seis bicicletas a elementos de la Guardia Estatal destacamentados en esta coordinación.

La ceremonia de entrega se efectuó en la Plaza de Armas del municipio de Tampico y contó con la presencia del subsecretario de operaciones de la Guardia Estatal, Alex Melgarejo Torres, el delegado regional de la zona sur y la coordinadora municipal de esta corporación.

Con un mayor número de unidades, la Guardia Estatal intensificará su presencia en las principales zonas turísticas, comerciales y espacios públicos.

Se busca mantener la estrategia de seguridad, misma que ha permitido a la zona conurbada de Tampico, Madero y Altamira colocarse como la tercera más segura de México, de acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU) del INEGI.

Esta acción refleja la colaboración de los Ayuntamientos con el Gobierno del Estado, encabezado por Américo Villarreal Anaya para consolidar la paz en la entidad a través de la Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas (SSPT).